

Al Sindaco
Mimmo Consales

Oggetto: attività relative all'osservatorio epidemiologico
Signor Sindaco,
nel corso di tutta la campagna elettorale ognuno di noi, coalizioni comprese, ha 
manifestato l'idea di condivisione sulle attività da avviare riguardanti il controllo 
epidemiologico sul territorio. Partendo proprio da alcune iniziative di associazioni, 
successivamente condivise anche dai Partiti e dai candidati.
Nei giorni scorsi il Comune ha convocato incontri con i vari referenti interessati 
all'argomento ma credo che, dato il tema e le premesse, una iniziativa simile debba 
coinvolgere direttamente il consiglio comunale e tutte le sue forze politiche senza restare 
appannaggio esclusivo di una maggioranza.
Ritengo pertanto giusto chiederLe di incontrare quanto prima i gruppi per relazionare su 
quanto sinora svolto e soprattutto su che tipo di attività si intendono avviare e sostenere 
concretamente.
Attendo con interesse una risposta su una questione che spero si condurrà con la 
massima responsabilità ed il rispetto istituzionale possibili.
Brindisi, lì 31 luglio 2012 

F.to Mauro D'Attis 


